

# Pläne für Hähnchenschlachtereier öffentlich vorstellen

**KOMMUNALES** Ratsgruppe Unabhängige stellt Antrag auf Einwohnerversammlung

**AHLHORN/KD** – Die Ratsgruppe der Unabhängigen hat einen Antrag auf eine Einwohnerversammlung zum Projekt Hähnchenschlachtereier im Gewerbe- und Industriegebiet Ahlhorn auf den Weg gebracht.

Wie Ratsherr Carsten Gral-

lert berichtet, soll es nach bisheriger Planung der Verwaltung am 18. April nur eine „ratsöffentliche“ Veranstaltung geben, auf der die Firma Kreienkamp über ihre Plannungen zur Errichtung einer Hähnchenschlachtereier informieren will. „Wir sehen es

aber als notwendig an, dass nicht nur die Mitglieder des Rates, sondern auch die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde über dieses Projekt und seine Auswirkungen umfassend informiert werden“, schreibt Grallert.

Die Unabhängigen bean-

tragen deshalb, dass die Verwaltung eine Einwohnerversammlung mit Gelegenheit zur Äußerung und zur Erörterung organisiert. Rede und Antwort stehen sollten nicht nur Vertreter der Gemeinde, sondern auch Vertreter des Unternehmens.